



Die Koch-AG

Jeden Mittwoch in der 5. und 6. Stunde hatten wir immer Kochen mit Frau Bendixen. Es gab drei verschiedene Kochgruppen. Jede Gruppe kochte für sich selbst. Es gab zum Beispiel Arme Ritter, danach kamen Kartoffelpuffer, Blumenkohlsuppe, Hackfleisch mit Nudeln, Quark mit Kartoffeln, Reispfanne und Brötchen-Burger. Jeder musste seine Hände waschen, bevor wir kochen durften. Wir durften einmal für eine große Lehrergruppe kochen. Das war ganz schön aufregend, weil wir nicht wussten, ob alle das Essen mochten. Einige von uns mochten die Blumenkohlsuppe nicht so gerne, aber die Lehrer fanden sie sehr lecker. Bei den Brötchen-Burgern waren wir selbst einkaufen. Unsere Gruppe musste für alle die Eier kaufen. Zum Glück sind sie auf dem Weg zur Schule heil geblieben.

Für die Klasse 4b, Jascha und Jasper